

- 656** Lebensqualität bei chronisch entzündlichen Darmerkrankungen (CED): die deutsche Version des Inflammatory Bowel Disease Questionnaire (IBDQ-D) zur krankheitsspezifischen Lebensqualitätsmessung – erste Anwendung und Vergleich mit anderen internationalen Fassungen
K.-H. Janke, U. Steder-Neukamm, M. Bauer, A. Raible, C. Meisner, J. C. Hoffmann, M. Gregor, B. Klump, W. Häuser
- 656** Quality of Life Assessment in Inflammatory Bowel Disease (IBD): German Version of the Inflammatory Bowel Disease Questionnaire (IBDQ-D; Disease-Specific Instrument for Quality of Life Assessment) – First Application and Comparison with International Investigations
K.-H. Janke, U. Steder-Neukamm, M. Bauer, A. Raible, C. Meisner, J. C. Hoffmann, M. Gregor, B. Klump, W. Häuser
- 665** Das logopädische Assessment: Feldversuch zu psychometrischen Eigenschaften, Praktikabilität, Akzeptanz und Prozessqualität
S. Voigt-Radloff, R. Leonhart, B. Schwer, I. Junde, HW. Heiss
- 665** Speech Therapy Assessment: Field Study on Psychometric Properties, Practicality, Acceptance and Process Quality
S. Voigt-Radloff, R. Leonhart, B. Schwer, I. Junde, HW. Heiss
- 674** Psychosoziale Arbeitsbelastungen und muskulo-skeletale Beschwerden bei Spezialeinheiten der Polizei
O. von dem Knesebeck, K. David, J. Siegrist
- 674** Psychosocial Stress at Work and Musculoskeletal Pain Among Police Officers in Special Forces
O. von dem Knesebeck, K. David, J. Siegrist

604, 664 Buchbesprechungen

Umschau

- 680** Kongresse und Tagungen
- 681** Mitteilungen
- 683** Personalie